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Zitat von Chaos 

Zitat von vizerekordmeister 

Du ignorierst ja auch den Fakt, dass wir in der Zweiten Liga in vielerlei hinsicht
seit Jahren der Musik hinterher laufen. Das gleicht man nicht einfach so aus.
Man kann nun anmerken, dass es bestimmt an unseren Aufsichtsrat liegt, oder
es liegt an Hecking, oder es war Klauß der der falsche war.

Das tun wir schon seit Jahrzehnten immer die handelnden Personen beim Club
kritisieren, die sind schuld das es bei uns nicht läuft. Das hilft uns auch schon
seit Jahrzehnten 

Die Leute kapieren einfach nicht, dass es etwas vollkommen anderes ist, ob
man Sportvorstand in Osnabrück, oder Trainer in Heidenheim ist. Sie sehen
nicht, dass auch in Darmstadt alles immer viel weniger nervös im Umfeld wird
als hier. Das betrifft noch nicht mal uns Fans, das betrifft auch das nähere
Umfeld im Verein.

Warum ist das so ? Na, weil es in Heidenheim keinen Grund gibt irgendwas
groß zu kritisieren, die arbeiten seit Jahren ruhig und beschaulich. Darmstadt
hat in den letzten Jahren ebenfalls richtig gut gearbeitet, einfach ruhig und
bescheiden. Das ist so, weil sie eine ganz andere Vergangenheit haben und
auch die Zweite Liga ganz anders wahrnehmen.

Das sind die offensichtlichen Gründe, warum sich jeder Vergleich mit diesen
Vereinen verbietet. Sie sind eben nicht auf Augenhöhe, sie sind uns in vielerlei
Hinsicht enteilt. Aber schau weiterhin die blossen Zahlen an, die eigentlich
nichts aussagen (und wenn man alle Zahlen dieser Vereine ansieht, schauen
unsere ziemlich schlecht aus  ), ich sehe uns in einer echten Schieflage,
nicht nur sportlich, der ganze Verein ist in einem ziemlich schlechten Strudel,
wer da ein auf Augenhöhe mit Heidenheim sieht, der träumt noch von
vorgestern. Das ist auf jeden Fall ein Ansatz der uns sicher voran bringt 

Dass wir immer noch Strukturen haben wie aus den 90ern/00ern bezweifle ich auch
nicht. Jeder Verein aus der 1. Bundesliga ist uns ein bis zwei Größenordnungen voraus
und meiner Meinung nach hat man die Chance diese Lücke noch einmal zu schließen
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vor gut zehn Jahren versaut. Für den FCN wird es vermutlich nie mehr eine dauerhafte
Erstligazugehörigkeit geben. Ich glaube da sind wir nicht so weit auseinander.

Nur sehe ich eben nicht, dass wir uns nicht mit Mannschaften wie Darmstadt oder
Heidenheim vergleichen dürfen, denn diese sehe ich nach wie vor auf Augenhöhe -
dass sie Tabelle da eine andere Sprache spricht, ist vor allem auf sehr viele Fehler auf
unserer Seite zurückzuführen, Fehler, die meiner Meinung nach auch in den letzten drei
Jahren fortgesetzt und kultiviert werden.

Was uns (gefühlt) 90% voraus haben, sind bessere Vermarktungsmöglichkeiten im
Stadion sowie bessere Eigenvermarktung. Das Stadion kann langfristig unser Grab sein,
mit der Eigenvermarktung sind wir aber seit Meeske und Rossow auf einem guten Weg.
Dennoch haben wir mit einem strukturellen Defizit zu kämpfen, dass wir mal mehr mal
weniger gut managen - dennoch noch immer auf einem ordentlichen finanziellen
Niveau.

Ich behaupte, dass wir nach wie vor sehr viel aufwenden um relativ wenig zu erreichen.
Effizient ist das nicht.

Zur Unruhe im Umfeld kann ich auch nicht zustimmen, finde das Nürnberger Umfeld
mittlerweile sehr ruhig und zahm. Man vergleiche das nur was bei anderen
Traditionsvereinen, die in die Schieflage geraten sind, los ist, dahingehend wurden die
Ergebnisse der letzten Jahre von uns doch fast stoisch aufgenommen.

Alles anzeigen 

Den Mittelteil erklär mal unseren Mitgliedern auf der JHV. Inklusive der notwendigen
Veränderungen und Lösungen.

Das würde vermutlich nicht mal der Peter Lustig schaffen wenn er noch leben würde.
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